

Bericht des Struktur- und Visitationsausschusses zur Kreissynode am 25.03. 2022

Sehr geehrte Synodale,

seit dem letzten Bericht zur Synode am 12.11. 2021 hat der Strukturausschuss sich intensiv mit der Situation in der Region Mitte beschäftigt. Wie im damaligen Bericht ausgeführt werden wir in der Region Mitte ab August 2 Vakanzen haben. Der Ausschuss hat deshalb vorgeschlagen, einen Kirchenältesten mit den Kirchenältesten der Region Mitte durchzuführen. Auf Grund der aktuellen Lage musste dieser Kirchenältestentag leider digital stattfinden, was nicht überall auf Zustimmung gestoßen ist. Trotzdem hatten wir eine hohe Teilnehmerzahl von über 60 Kirchenältesten, die sich angemeldet hatten. Die tatsächliche Teilnehmerzahl war deutlich größer, da sich mehrere Kirchenälteste vor einem Rechner versammelt hatten.

Es wurden 106 Vorschläge zur weiteren Arbeit in der Region Mitte eingereicht, die am Ende entsprechend ausgewertet und bewertet wurden. In dieser ersten Runde gab es wenig Vorschläge zur künftigen Struktur, deshalb hat sich der Ausschuss dazu entschlossen, eine zweite Umfrage speziell zu Strukturfragen zu starten. Neben den vorgeschlagen Möglichkeiten konnten auch hier weitere Vorschläge für eine künftige Struktur in der Region Mitte gemacht und bewertet werden. Kritisch gesehen wurde, dass die Hauptamtlichen Mitarbeiter in der Region in diesem Stadium des Prozesses nicht eingebunden waren. Der Ausschuss war der Meinung, dass die Kirchenältesten ohne die Hauptamtlichen ihre Vorstellungen zu möglichen Strukturen machen sollten. Am 21.3. 2022 hat gemeinsam mit Frau Koch das Gespräch mit den Hauptamtlichen zu möglichen Strukturen stattgefunden. Der Strukturausschuss hat auf seiner Sitzung am 22.3. alle Vorschläge

sowohl der Ehrenamtlichen als auch der Hauptamtlichen intensiv diskutiert und bewertet. Im Ergebnis hat der Strukturausschuss eine Beschlussempfehlung für den KKR erarbeitet.

Der KKR wird auf seiner nächsten Sitzung am 07. April dazu beraten und der Kreissynode einen entsprechenden Beschlussvorschlag zuleiten, bzw. die nächsten Schritte festlegen.

Hans-Jürgen Bauer

Rudersdorf, den 25.3. 2022